

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

《初冬期の事故防止》

『だろう』より、『かもしれない』で防ぐ事故

- ◇ 橋、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ◇ 『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう

《薄暮・夜間の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午前8時 雨降り、登校中の中学生が

市道を横断中、車にはねられ大けが

◇雨降りは、「視界不良」による、「見落とし」や「スリップ」を警戒する◇

2021.11.27 16:27

27日午前8時ごろ、秋田県で部活動のため登校する途中だった男子中学生（12）が市道を横断していたところ、左側から走ってきた軽乗用車にはねられました。この事故で男子中学生はろっ骨や右足の骨を折る大けがをしています。軽乗用車を運転していた男性（71）にけがはありませんでした。現場は片側1車線の直線道路で、事故の当時は雨が降っていたということです。警察が事故の原因を詳しく調べています。

午後4時 下校途中の小学生が

後ろから来た軽トラックにひき逃げされる

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

2021/11/27(土) 12:05

26日午後4時15分ごろ、静岡県の市道で小学校から下校中の男子児童（11）が後ろから走ってきた車に衝突されました。警察によりますと、男子児童は腰を打つ軽傷で、命に別状はないということです。車は白い軽トラックとみられ、男子児童にぶつかった後そのまま走り去ったということです。警察はひき逃げ事件として車の行方を追っています。

函館 横断歩道渡っていた71歳女性

軽トラックにはねられ死亡

軽トラック運転の配送業の女性逮捕

当時、配達を終えて自宅に戻る途中だった

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/11/28(日) 6:10

27日午前9時30分ごろ、函館市弁天町の道で横断歩道を渡っていた近くに住む女性（71）が軽トラックにはねられました。女性は頭を強く打ち、病院に救急搬送されましたが死亡しました。警察は軽トラックを運転していた女性容疑者（74）を現行犯逮捕しました。現場は見通しのよい直線道路で、警察は容疑者の前方不注意が事故の原因とみて調べています。